
  

  

 

WEEKLY COMMUNICATION
Rotary Club of Chiba-West

国際ロータリー第2790地区 第3グループ
千葉西ロータリークラブ

創　立　1976年1月20日　　承　認　1976年2月25日
会　長　藤　﨑　泰　裕　　　　　幹　事　木　村　龍　次
例会場　千葉スカイウインドウズ 東天紅　センシティタワー23階
　　　　TEL 043-238-5555
例会日　毎週火曜日 12:30～
事務局　千葉市中央区新田町12-1　トーシン千葉ビル7階
　　　　TEL 043-245-3202　FAX 043-245-7522
　　　　E-mail：chibawestrc@wrpc.co.jp
　　　　URL：http://www.chibawest-rc.net/

   地区スローガン ： 「クラブが主役となり、奉仕の理念の実践を ！ 」
クラブ方針 ： 「扉を開こう！そして一歩踏み出そう‼≪Open the door! And take a step≫」
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■ 会長挨拶 /藤﨑泰裕 会長
　本日より再度、コロナ対策として食事を例会セレモニー後、希望者のみとさせていただきます。
　更に、22 日夜開催予定でした忘年例会を、昼間通常の例会と同じ時間に開催し、延長例会として、
普段よりちょっと良いースにて2020 年を振り返りたいと思います。
　さて、現在地区内ではいろいろな問題が起きております。
　5 日の土曜日には、20-21 年度ガバナー補佐・地区委員長会議が開催され、某ガバナー補佐が文
句を言ったとか、言わなかったとかの情報も入っております。
　また、ご存知の通り新第 3グループと新第 8グループのガバナー補佐が未決定ですが、6日日曜日
に21-22 年度ガバナー補佐・地区委員長会議も開催されました。
　その時の資料に組織図があり、某クラブの会員が多く入っておりました。とある情報によりますと、
地区委員への推薦が少なく、某クラブの会員を入れるしかない状態だそうです。某クラブの会員には、

寝耳に水という会員もいました。
　本日、ゲストスピーカーの時田清次様がご来会しておりますが、私個人としましては、財団の話より、地区の問題に対し
てお話していただきたい ！ と思っております。

■ 四つのテスト/ 山本康昭 会員
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか

■ お客様
　時田清次 様
　（ゲストスピーカー　RID2790 地区ロータリー財団委員会　副委員長）
　森川知子 様（千城ウインドシンフォニカ音楽監督）
　劉 子悦 くん（米山奨学生）

■ 支援金の贈呈
　千城ウインドシンフォニカ音楽監督　森川知子 さん
　みなさんこんにちは。市民吹奏楽団、千城ウインドシンフォニカ音楽監督の
森川知子です。この度は、当団演奏会へのご支援を頂きありがとうございまし
た。12月20日、千葉市民会館大ホールに於いて、千葉市の文化芸術発表支
援事業として、千葉市立真砂中学校・千葉県立若松高等学校・敬愛学園高等
学校とのクリスマス・ジョイントコンサートを開催致します。ご存知の通り、コ
ロナ禍のなか中高生の部活動は大会や公演の中止が相次ぎ、学生たちは思い
描いていた活動が出来ない状況にあります。吹奏楽部も夏のコンクール中止、
入学式や文化祭等、学校行事での演奏中止、芸術の秋には例年演奏の機会が
あるものですが、今年はそれもありません。それでも編成の大きな有名校の
バンドは単独演奏会を開催するエネルギーがありますが、部員が少なく単独公
演がなかなか難しい学校は数多くあります。今回はそんな団体に声を掛けさせ
て頂き、ジョイントコンサートを企画致しました。
当団設立 30年を迎え、これまで培った演奏会開催のノウハウを生かし、また青
少年への音楽や技術の伝承を目的とし、今回のコンサートを実施致します。ぜひ、
皆様も足をお運びください。ありがとうございました。

■ 幹事報告
 　なし
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■ 国際ロータリー第 2790 地区ロータリー財団委員会　副委員長　時田清次 様
　 「ロータリー財団寄付金について」
　本日は卓話依頼をいただきありがとうございます。
　まず、最初に「ロータリー財団」の定義をお話しします。
私たちは入会の時、国際ロータリーの目的、歴史など聞き同意し入会してきますが、寄付をする習慣がない
ので入会後、漠然と寄付をしなければいけないと思ってきました。
そもそも「財団はなんであるか？」を調べてみると、
１）ロータリー財団章典 10条組織　10.010. ロータリー財団の定義
ロータリー財団は、ロータリークラブおよび地区を通じて実施される、承認された人道的および教育的活動の支援のために
寄付を受け付け、資金を分配する非営利財団であるとされています。
したがって、「クラブで人道的及び教育的奉仕したいと思ったときそれを支援するために寄付をし、財団が分配する役割をす

る。」ことになります。
これは、アーチクランフが 1917 年に RI 会長としてトランタ大会に集まった代表役員を前に「さま
ざまな社会奉仕を今まで通り続けていこうと思うなら、世界で善をなすための寄付金を受け取るこ
とは極めて適切なことだと思われる。」と言ったことから始まります。1928 年のミネアポリス大会
で代表委員は基金の名称をロータリー財団「The Rotary Foundation」に改称しました。ロータ
リー定款のこの変更で、すべての元 RI 会長からなる5人の委員で構成される管理委員会が新しい
財団を運営し、資金は親機関とは別に管理することが規定されました。
私たちが生まれる前から存在し多くの「世界でよいこと」をしてきたことになります。
私たちはロータリークラブに入ったからにはその実績を評価し、その遺志を継いで世界平和のため
に「世界でよいことをしよう。」を実践していかなければいけないことが分かります。
次にロータリー財団についていくつかの質問がありましたのでその説明を行っていきます。
一つ目は「年次基金と恒久基金が並行して推進される理由」です。
ロータリー財団には次の 3つの基金があります。

世界からポリオを撲滅するためのポリオプラス基金
ロータリーの「今」の活動を支える年次基金
ロータリーの未来の活動を支える恒久基金

ロータリーの役割である「継続性と献身の宣言」のため、恒久基金を増やし恒久基金の運用益で「人道的、教育的支援の
継続と献身」を行っていく目的ことが明確になっています。
次に寄付とシェアシステムについてお話します。
千葉西ロータリークラブの 3年間の年次寄付額は一人当たりの寄付額が150USDを超えており優秀クラブとなっています。

地区が使用できるDDFは、その地区の寄付者が3年前に寄付した金額です。
この3年間のサイクルで資金を投資して、その収益を管理運営費と寄付推進費に充てます。DDFには3つの使途があります。
地区補助金
グローバル補助金
寄贈

このシステムを理解していただきロータリー財団へのご支援をよろしくお願いいたします。
以上



クラブ広報・ロータリー情報委員会  【委員長】北村悠介  【副委員長】海寶勘一  【委員】嶋田　悠　*前田善弘　*桜井隆宏　*高橋健一郎　*中村武弘
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■ 次週プログラム
　12月15日（火）ゲストスピーカー
　　米山奨学生　ロシャーン様
　　　「米山記念奨学生として」
12:30点鐘 千葉スカイウインドウズ 東天紅

52

48 9 0 100.00 624,000

23,00080.8538 0

 ニコニコBOX
 ・山本…中 2の孫 (男子 )が受けたPCR検査が陰性でした。
 ・花嶋…少額で、ごめん。
 ・藤崎…時田清次様、本日の卓話ありがとうございました。
 ・花光…いのちの電話、赤い羽根への協力金、ありがとうございました。
 ・野口アキ子…時田さん、本日はご多用の中、卓話を頂きありがとうございました。
 ・北村…今年も当事務所作成のカレンダーをメールBOXに投函させて頂きました。よろしければお使いください。
 ・遠藤あけみ…二十四節気の「大寒」が昨日過ぎ去りましたが、本日は暖かな日差しが心地よいです。皆様、ご自愛のほど！
 ・中村…12月12日富士見町でラーメン店をオープンします。店名は「鷹の羽（たかのは）」です。宜しくお願いします。
 ・事務局森川…千城ウインドシンフォニカ　クリスマスジョイントコンサートへのご支援を頂きありがとうございました。
　　　　　　　 頑張ります！

※ 出席率には　ＲＩ理事会にて決定された内容が含まれておりません

■ 委員会報告
 ・社会奉仕委員会
　いのちの電話協会への寄付金は271,000 円となりました。寄付金控除領収証を本日配布致しました。確
定申告にご使用ください。また赤い羽根共同募金からの返礼クオカードを配布致しました。こちらは34名の
方にご協力頂きました。ありがとうございました。

らーめん

鷹の羽
12月22日（火）センシティビル地下駐車場（東天紅用）は全て予約が入っております
オーロラシティパーキング or ５藤（ごふじ）スカイパーキングをご利用ください

12 月 12 日（土）午前 11 時

オープン


